

Sprachreise an die Côte d'Azur (25.10.-31.10.2015)

In den frühen Morgenstunden des 25.10.2015 brachen 50 Schülerinnen zu einer einwöchigen Sprachreise nach Südfrankreich auf. Begleitet wurden die Teilnehmerinnen aus einigen 9. und 10. Klassen des Gymnasiums und der Realschule von Frau Kirchberger und Frau Mück.

Der Elternbeirat der St. Marien-Schulen unterstützte die Fahrt, wie bereits in den vorigen Schuljahren mit einem finanziellen Zuschuss.

Neben dem täglichen Französischunterricht am Vormittag, geleitet von muttersprachlichen Lehrkräften im Centre International d'Antibes, fanden am Nachmittag diverse Ausflüge nach Nizza, in die Altstadt von Antibes sowie in das berühmte Picasso-Museum in Antibes statt. Ebenfalls führten die Besichtigungstouren nach Grasse –der Welthauptstadt des Parfüms- und in das kleine Künstlerdorf St. Paul de Vence.

Betreut wurden diese Exkursionen von Lucie, einer animatrice pédagogique des Centre International d'Antibes, die den Marien-Mädchen die Côte d'Azur mit ihren Vorzügen näher brachte, dies natürlich auf Französisch.

Am Dienstag, 27.10.2015, feierte die Schule in Antibes ihren 30. Geburtstag. Deshalb trat eine Zwei-Mann-Band im Vorgarten auf. Außerdem wurde ein großes Büffet mit französischen Spezialitäten und zahlreichen Kuchen aufgetischt. Zum Vergnügen der Schüler und Schülerinnen stellte die Sprachschule Verkleidungsmaterial, wie beispielsweise Hüte, Perücken oder auch künstliche Schnurrbärte, sowie Bilderrahmen in verschiedenen Größen zur Verfügung. Damit konnte man lustige und verrückte Erinnerungen an die Geburtstagsfeier festhalten.

Im Namen aller mitreisenden Schülerinnen bedanken wir uns für diese schöne Woche in Antibes und hoffen, dass auch in den folgenden Jahren eine solche Fahrt ermöglicht wird.

Maria Handke und Kathrin Treitinger, G 10D



